

賀 謹



議会機能の充実と 安全・安心のまちづくり に全力で取り組む



西条市議会議長

楠 學

明けましておめでとございます。

市民の皆様におかれましては、平成26年の初春を健やかに迎えのことと、心よりお慶び申し上げます。また、旧年中は市議会の活動に對しまして、皆様方の多大なるご理解とご協力を賜り、厚くお礼を申し上げます。

さて、我が国の経済は、国の経済対策や最近の円安への動きを背景として景気回復の動きがみられるものの、本年4月の消費税増税や海外経済の動向による景気への影響が懸念されるなど、今後も不透明な経済状況が続くものと見込まれます。

地方においては、企業収益の低迷や厳しい雇用情勢により、歳入の根幹である市税収入の好転は見込めない状況にあることや、扶助費の増加や消費税の引き上げによりさらなる歳出の増加が見込まれるなど、依然として厳しい状況にあります。

本市においても、厳しい財政状況の中、産業の振興や雇用の創出、東南海・南海地震への備えをはじめとする防災対策、少子高齢社会への対応、教育の充実など、多くの課題に直面しており、市議会としても、市政を取り巻

く環境の変化を的確に捉えながら、市が取り組むべき課題の解決に向けた政策などを立案し、積極的に提言を行って参りたいと考えております。

市制施行10周年という節目の年を迎え、我々議員一同、ここに決意を新たに、市民に開かれた議会をめざし、議会機能のより一層の充実を図るとともに、個性豊かで活力に満ちた、安全・安心のまちづくりに全力で取り組んで参りたいと考えておりますので、今後もなお一層のご支援とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

結びに、本年が市民の皆様にとりましてご健勝で幸多き一年となりますよう心からお祈り申し上げます、新年のごあいさつといたします。

新年のお慶びを申し上げます

平成二十六年元旦

西条市議会議員一同

